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NOTIBARRIOS Poeta en la Copa Provincial Sub18
A fines de Junio, el Club Poeta Lugones 
fue el único representante de la divisional 
A1 de la Asociación Córdoba de Vóley que 
participó de la Copa Provincial Sub 18. 
Se trata de la Copa más importante de la 
provincia a nivel clubes, ya que reúne en 
un torneo único a los mejores posiciona-
dos de las Asociaciones: Córdoba, San 
Francisco, Morterense, Sudeste, Este y 
Unión del Sur (A.V.U.S.). Su clasificación fue 
por mérito deportivo... Todo un logro para 
las pibas de "Poeta". 
Tras batallar con el campeón Atenas y el 
subcampeón El Panal, Poeta Lugones cayó 
en un partido reñido ante S.U.E., en  
tie-break con Argentinos y tras vencer a 
Sportivo Balnearia, obtuvo el décimo  
tercer puesto en la competición.

Desarrollos en B° Villa Belgrano
El Concejo Deliberante aprobó el ordena-
miento territorial para B° Villa Belgrano. 
De este modo, se permitirán desarrollos  
urbanos en el noroeste de la ciudad con  
algunas limitaciones. Esto incluye la  
construcción de viviendas multifamiliares, 
condominios, complejos habitacionales, 
locales comerciales, entre otros. Tras la 
aprobación, la construcción de viviendas 
agrupadas estará permitida en terrenos de 
más de 2.500 m², mientras que las vivien-
das colectivas podrán erigirse en parcelas 
de igual extensión siempre y cuando estén 
ubicadas en los corredores viales Gauss, 
Recta Martinolli y Laplace, así como en  
terrenos contiguos al río Suquía.
Fuertes críticas de vecinos y comerciantes 
del sector.

Festival de Títeres de Invierno
Vuelven los títeres a Sala Caracol para 
acompañarte en tus vacaciones de  
Invierno. Desde el 6 de julio hasta el 21 de 
julio, con funciones a las 16hs y a las 17:30hs.
Podés ver toda la programación del festival 
en sus redes sociales y reservar tus  
entradas por WhatsApp al 351 573 3458. 
Entrada general: $4000
Habrá elencos de todas las latitudes, ofre-
ciendo diferentes espectáculos encantado-
res y educativos para toda la familia. 
¡Viví otro invierno en Córdoba lleno de  
historias y aventuras titiriteras! 
+ info: Manuel Quintana 1464 - 
B° Bajo Palermo

Mejoras para Pasajes en San Martín
Desde el Centro Vecinal San Martín  
realizaron  un relevamiento exhaustivo de 
los Pasajes con mayores problemáticas del 
barrio (Río Segundo, 22 de Agosto,  
Cuestas, Cuenca, Gacitúa, Febre, Bibliote-
carios Argentinos)
De este modo, gracias a este trabajo,  
lograron identificar los problemas más  
urgentes a resolver en cada uno de ellos, 
de manera detallada y precisa. 
Por ello, ya están solicitando mejoras a las  
direcciones encargadas de obras viales, 
alumbrado público y recolección de  
residuos. 
+ info: Cel. 351 351 1657 (Reclamos)



Julio 2024 Página 4



Julio 2024Página 5

En el Instituto José Peña, se realizó la 
charla sobre “Fútbol con identidad”
El evento organizado por la Secre-
taría de Participación Ciudadana y  
Juventud, contó con el apoyo del CPC 
Monseñor Pablo Cabrera, el Centro 
Operativo y el NODO JOVEN, y con la 
participación del periodista, inves-
tigador y coleccionista de camisetas  
Mariano Saravia en conjunto con el 
músico Jorge Luis Carabajal.

El pasado jueves 27 de junio y en el marco 
del programa “Yo participo en el deporte” 
de la Secretaría de Participación Ciudadana 
y Juventud de la Municipalidad de Córdoba, 
se desarrolló la charla sobre “Fútbol con 
identidad” en el Instituto José Peña del B ° 
Villa Cabrera para los alumnos de 5° y 6° año. 
Esta serie de charlas son propuestas para 
alumnos de las diferentes escuelas que  
habitan entre los Centros de Participación 
Comunal (CPC) de la capital cordobesa, con 
el fin de acercarles la cultura e historia del 
mundo a través del deporte, en este caso, 
utilizando la actual Copa América como 
medio y el fútbol como herramienta  
educativa para construir valores y transmi-
tir un mensaje positivo.
Dialogamos con su disertante Mariano  

Saravia, periodista, historiador y coleccio-
nista de camisetas.
¿En qué consiste esta serie de charlas?
Es un proyecto conjunto con los CPC de  
Córdoba y las escuelas que están en los  
ámbitos de estos lugares. En una primera  
etapa aprovechamos el desarrollo actual de 
la Copa América para que a partir de las  
camisetas, ya que soy coleccionista, les  
muestre a los alumnos ya que eso genera  
mucha fascinación, y utilice el fútbol para  
hablar de geografía, historia, literatura y de 
música, un poco de todo. Estoy con Jorge Luis 

Carabajal, un gran músico de su familia, para 
recorrer un mundo imaginario el estilo  
musical de los dieciséis países que juegan en 
la Copa América y su cultura.

¿Qué objetivos persiguen?
Somos comunicadores e intentamos comuni-
car cosas, a veces en un formato periodístico 
más duro o tradicional, y otras veces inven-
tando. Lo que queremos, en este caso, es  
contribuir a conocer un poco la patria  
grande. El segundo ciclo que vamos a hacer 
en agosto es sobre historia argentina con  

camisetas de clubes nacionales, y en el tercer 
ciclo, en septiembre, vamos a hablar de los  
valores y de para qué puede servir el fútbol,   
como ha servido muchas veces para cosas 
feas. , para luchar contra el racismo, la  
xenofobia, el machismo o la homofobia con 
otras camisetas. Por último, se usa el fútbol 
como se podría usar otra cosa como el arte, 
por ejemplo, para aportar un granito de  
arena a la cultura de los chicos.

¿Qué es el “Fútbol con identidad”?
No sé si lo vamos a lograr pero es poner en 
cuestión la globalización del fútbol. Este  
deporte es una cosa tan maravillosa, tan  
pasional, tan masiva y que genera identidad. 
Vos tenés tal nombre, de tal ciudad, de tal 
país y también sos del equipo del que sos  
hincha. Eso no se si se ha perdido pero por lo 
menos está en discusión hoy con la globali-
zación, hay pibes o pibas que prefieren que le 
regalen la camiseta del Manchester City o del 
Barcelona o Real Madrid y ni saben cuál es el 
club de su barrio. A mí me encanta ir por los 
barrios y ver las camisetas, voy a Argüello y 
veo la camiseta de Argentino Peñarol, voy a 
Guiñazú y veo la camiseta de Unión Florida y 
no son ni Talleres ni Belgrano, son clubes de 
barrio y eso es maravilloso porque hacen a la 
identidad pero también son necesarios estos 
clubes por el trabajo social que se desarrolla. 
Si no le damos bolilla y nos quedamos con el 
gran club internacional nos va a pasar lo mis-
mo que nos pasa con la música, con la litera-
tura, con los shoppings o con los “no lugares”.
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Cosmética Sustentable: El emprendimiento 
de alumnos del Instituto El Salvador 
Se trata de "Ramé", una nueva  
propuesta que ofrece productos  
totalmente artesanales en el mundo 
de la higiene y la salud. Además de  
shampoo y acondicionadores sólidos 
hechos con ingredientes naturales, 
realizan jabones para cuerpo y manos. 

En un mundo cada vez más dinámico y 
cambiante, los microemprendimientos se 
posicionan como una alternativa accesible 
y flexible para aquellos que desean mate-
rializar sus ideas y proyectos.
Desde la enseñanza secundaria, cada vez 
son más las instituciones que trabajan 
pensando en el futuro profesional de sus 
alumnos mediante cátedras que te permi-
ten explorar el mundo de los negocios con 
acciones directas.
Como referencia a estas prácticas profe-
sionalizantes dialogamos con Milagros 
Monteverde, que nos cuenta del proyecto 
convertido en realidad desde el último 
año de la secundaria del Instituto El Salva-
dor de B° Poeta Lugones.

¿Cómo surgió la idea de hacer este  
microemprendimiento? 
En el Instituto Secundario “El Salvador” 
tenemos una materia en 6° año llamada  

“Espacio Opcional Institucional”, a cargo de 
los profesores Germán Grundke y Emilio  
Thuné, en el cual ideamos productos para 
emprender tanto en el colegio como para 
afuera. Nos llamamos “Ramé”, su significado 
es hermoso pero caótico a la vez, nos  
representa de algún modo. 

¿Qué es "Ramé"?
"Ramé" tiene como producto insignia,  
shampoo y acondicionadores sólidos, que 
están hechos con ingredientes naturales y sin 
parabenos/siliconas, que son ingredientes 

que dañan tu pelo, todos totalmente  
artesanales.

¿Quiénes integran el equipo?
Somos parte de 6° año "B". Desde aquí, a  
cada uno se le da un puesto tal como un 
áreas de Producción, Comercialización y  
Administración, como una empresa ordina-
ria con gerentes, jefes y operarios. 

¿Cuáles son las metas que se propusie-
ron alcanzar?
Pretendemos llegar a los clientes a través de 

nuestros productos que son buenos con el 
medioambiente, sustentables y a muy buen 
precio. Queremos que nos conozcan para 
poder llegar a sus hogares y familias.

¿Cuál crees que sea el toque personal 
en sus productos que los diferencian de 
otros emprendedores?
Nuestros productos están hechos con mucho 
esfuerzo y amor, dedicamos tiempo a idear 
nuevas creaciones que sean diferentes y  
únicas. Sus colores naturales y sus diseños 
amigables nos hacen pensar en un empren-
dimiento natural y limpio.

“Pretendemos llegar a los  
clientes a través de nuestros 

productos que son buenos con  
el medioambiente, sustentable  

y a muy buen precio”
¿Qué estrategias utilizaron para darle 
vida al proyecto?
Nos damos a conocer por redes sociales,  
subimos historias diariamente para atraer a 
los clientes, publicamos los productos y su 
información para que puedan indagar y  
descubrir la variedad que tenemos, además 
respondemos a sus consultas por medio de 
las redes. La gente puede adquirir nuestros 
productos por nuestro Instagram.

¿Qué productos ofrece "Ramé"?
Ofrecemos una línea de shampoo, acondi-
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cionador y jabones. En los shampoo tenemos 
variedad por las propiedades de las arcillas, 
utilizamos arcilla verde, roja y blanca. Por 
otro lado, tenemos jabones para cuerpo y 
manos. Podemos hablar también de sus olo-
res, tales como el coco, nirvana, rosa y vaini-
lla. Y por último pero no menos importante, 
poseemos una línea de acondicionadores 
neutros, para todo tipo de cabellos, que  
nutre, desenreda y da brillo. El aceite de coco 
es el componente responsable de estos  
resultados. Toda nuestra producción es amiga-
ble con el medio ambiente, en sintonía con la 
revolución verde.

¿Qué otros proyectos tienen en mente?
Por el momento contamos con esos produc-
tos pero pronto daremos a conocer más y 
realizamos lanzamientos especiales como 

por ejemplo, lo que hicimos por el "Día del Padre" 
y seguramente haremos lo propio para el "Día 
de la Madre" y otras fechas importantes.-

 + información:  
Instagram: @rame_micro
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 + información:  Cel. 3513454751 
(Graciela) - Cel. 3517010786 (Marcelo)

“Ad Libitum”: Taller creativo de 
música, dibujo y pintura para todos
Graciela Torres y Marcelo Filipponi 
proponen un espacio para la expre-
sión del arte en todos sus sentidos. 
El Taller dio inició con la disciplina de 
Música hace unos 25 años, en tanto, 
el de Dibujo y Pintura surgió hace 7 
años. 

En B° Zumarán, Graciela Torres y Marcelo 
Filipponi proponen un lugar para la  
expresión del arte en todos sus sentidos. 
“La vocación es algo que traemos con  
nosotros, en algunos casos comenzamos con 
señales desde muy temprano, y en otros, lo 
encontramos más tardíamente”, señalaron 
las caras visibles de "Ad libitum".

¿Cuál es su misión y qué buscan generar 
con sus Talleres de arte?
Marcelo: Cuando uno toma el arte como 
una filosofía de vida, significa que es tan im-
portante como el aire o el alimento para el 
cuerpo, por lo tanto, uno hace de esto un  
trabajo con el cuál se gana la vida y pasa a 
ser una actividad full time. Eso es lo mejor 
que le puede pasar a un artista. Si bien no es 
fácil vivir de la música, no a lo que conside-
ran música algunos medios radiales, es lo 
que uno ama y como alguien dice por ahí: el 
que trabaja de lo que ama, no trabaja. La  
misión, considero que se da por el propio 
amor a lo que uno hace generando, no solo 
cultura, sino también sensibilidad espiritual.
Graciela: Los objetivos en el arte en general, 
bajo mi mirada, son dar a conocer las cuali-
dades de dicha disciplina, más allá de quien 
pinto a la Gioconda o quien fue Frida Khalo, 
excepcionales obras y artistas. El arte en sí 

mismo, sea visual, gráfico o sonoro, nos  
convoca a una interpretación diferente  
hacia el mundo que nos rodea, según mi  
forma de verlo. Una profesora de pintura que 
tuve en la universidad decía que cada obra 
de arte es una anécdota. A lo que interpreté 
como una visión muy personal acerca de la 
expresión como medio de vida de un artista, 
el código de comunicación y transmisión, la 
locura, la pasión y la visión confluyen en una 
sola palabra: ARTE.

¿A quiénes están dirigidas sus actividades?
Graciela: En nuestro Taller, las edades de los 
alumnos comienzan desde los 6 años en 
adelante, no hay tope de edad (risas). Mi  
esposo tiene una alumna actualmente de 78 
años, la señora Plácida. Nuestro universo de 
alumnado está compuesto por niños,  
adolescentes y adultos de todos los sexos. No 

se necesita experiencia previa para venir a 
nuestro taller y comenzar con alguna de las 
actividades. La mayoría comienza sin previo 
conocimiento y algunos, tienen una idea 
más precisa de lo que van a comenzar a  
hacer, pero necesitan técnicas específicas.  
Esto es para cualquiera de las disciplinas.
Marcelo: No hay límites de edad, ni condi-
ción física, sólo se necesita amor y respeto 
por la música.

¿Qué cursos brindan? 
Marcelo: En mi caso trabajo diversas moda-
lidades. Realizo ensambles para los interesa-
dos en tocar grupalmente (bandas), pero 
también trabajo la parte solista, donde tiene 
mayor injerencia lo interpretativo individual. 
Al tener la posibilidad de estudiar diferentes 
instrumentos, los alumnos tienen la oportu-
nidad de acercarse a ellos y considerar cuál se 
les “acomoda mejor”. Instrumentos como 
guitarra criolla o eléctrica, bajo, batería, vio-
lín, piano, o de percusión. Te imaginarás que 
con esta variedad, lo mínimo que podemos 

hacer es una presentación anual en un audi-
torio de lo trabajado durante el año. Estas 
presentaciones son muy emotivas, ya que los 
alumnos y las familias, incluidos nosotros, lo 
vivimos cómo un AC/DC en River (risas). 
Cuando todo termina y llegamos a nuestra 
casa/ taller y bajamos todos los equipos,  
comenzamos a sentir las endorfinas y a  
darnos cuenta de lo que se siente con lo que 
logramos y generamos.
Graciela: Artes visuales, dibujo y pintura 
son las actividades básicas en las que me  
especializo, y con las que comenzamos en el 
taller. El Dibujo es la disciplina base para  
desarrollar otras formas artísticas, y con ella 
comenzamos siempre. Trabajamos con  
técnicas y géneros variados: tiza pastel,  
grafito, acuarela, acrílicos, óleo, introduc-
ción al grabado y a la escultura, pintura y 
estampado en tela, taller de sellos para  
niños, dibujo, boceto, figura humana, retra-
to, copia al natural y máscaras.
Los alumnos comienzan con la disciplina de 
dibujo y el uso de herramientas y técnicas  
diversas para poder desarrollarlo y  
aprenderlo, pudiendo llevar ese aprendizaje 
a la pintura y a otras técnicas trabajando de 
manera sistemática con ejercicios de  
observación, de motricidad y boceto. En  
casos más específicos, trabajamos con  
seminarios, clínicas o temas puntuales.-
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Alumnos del IPEM N°198 de B° Poeta 
Lugones pintaron el Parador del ciclista
Con su trabajo embellecieron el  
espacio situado en el CPC Monseñor 
Pablo Cabrera dándole vida y color a un  
espacio recuperado que carecía de  
uso. "Es muy difícil salir a mostrar el 
trabajo artístico a la comunidad y el 
NODO JOVEN les dio la oportunidad 
de hacerlo y mostrar sus capacidades 
creativas", afirmó la Profe Roxana Irala.

En dos jornadas de convivencia e intenso 
trabajo creativo, los alumnos de 6° año con 
Orientación Artes del IPEM N° 198 Doctor 
Martín Ferreyra de B° Poeta Lugones  
(Joaquín Camaño y Bazán 4750), invitados 
por el NODO JOVEN del CPC Monseñor de 
la Municipalidad de Córdoba, concluyeron 
la pintada de los bancos y mesas ubicados 
en el Parador del Ciclista.
Dieron vida y color a este hermoso espacio 
ubicado en el CPC de Monseñor Pablo  
Cabrera e inaugurado este año, acompaña-
dos por su Profesora responsable de la 
Orientación: Licenciada Roxana Irala, quién  
dialogó con EXPRESION NORTE. 

¿En cuántas etapas realizaron la  
actividad?

La actividad se realizó en dos etapas, propues-
tas dos viernes seguidos con varias horas de 
trabajo hasta que se fue la luz natural.

¿Cómo llevaron adelante el trabajo?
Los alumnos estuvieron muy entusiasmados 
desde el principio, ya que es muy difícil salir a 
mostrar el trabajo artístico a la comunidad y 
el NODO JOVEN les dio la oportunidad de 
hacerlo y mostrar sus capacidades creativas.

¿Esperan más invitaciones para futuros 

proyectos?
Si, el CPC Monseñor Pablo Cabrera, a través 
del NODO JOVEN, se comprometió a  
incluirnos al IPEM N° 198 Doctor Martín  
Ferreyra en todos sus programas, no sólo de 
expresiones artísticas diversas sino también 
de capacitaciones hacia la comunidad  
educativa.

Como comunidad educativa, ¿Qué  
significó esta intervención artística?
Todo esto que es trabajo, esfuerzo, vida, color 

y creatividad, los saca a los jóvenes de sus 
problemáticas, de las pantallas y de su zona 
de "confort". Estas propuestas los hacen  
sentirse útiles, escuchados e integrados a la  
sociedad. Desde la Escuela, queremos que se 
vea su trabajo, que puedan expresarse,  
apropiarse de los espacios del sector y se 
identifiquen aún más con su colegio, con su 
barrio y con las demás instituciones.-
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¿Qué hacer durante las Vacaciones 
de Invierno en la ciudad de Córdoba?
Festival de Títeres, cicloturismo,  
visitas guiadas, actividades y talleres 
para aprender y divertirte durante el 
mes de Julio. Todo esto y mucho más  
podes hacer junto a tu familia y amigos.  
¡Pasen y lean!

Plaza Cielo Tierra
El Centro de Interpretación Científica  
brinda Visitas Guiadas: de martes a domin-
gos, para sumergirse en el centro de la  
Tierra y descubrir el Universo desde Córdo-
ba. Son gratuitas y con turno previo.  
Recomendable para mayores de 8 años.
Actividades y Talleres:  Son gratuitos con 
reserva previa. Se destacan: Conociendo 
nuestra Fauna (de 3 a 6 años); Arte solar:  
conociendo la cianotipia (de 8 a 14 años); 
Obra de Teatro: «Misterios acuáticos»  
(Desde 5 años); Entre Estrellas y Sombras
Astronomía, Fauna y Contaminación  
Lumínica (mayores de 18 años); Inventores 
en acción (de 8 a 12 años); Jugando con las 
sombras – Taller de títeres y luz (De 6 a 10 
años); etc.
+ info: Instagram: @plazacielotierra - 
Chacabuco 1300

Universidad Libre del Ambiente
El 20 de julio, la ULA recibirá dos talleres en 
el campus: “Postura y mantenimiento en tu 
bicicleta”, a las 9:30 horas, y “Taller de foto-
grafía Herbario Visual”, a las 15 horas.
Para el primero, es necesario traer bicicleta 
propia y casco. El segundo es la única pro-
puesta que será arancelada (para informa-
ción y consultas, se puede contactar al 
WhatsApp 3515300586).
Por último, el domingo 21 desde las 20  

horas, en el Mirador de la de la Universidad 
Libre del Ambiente. la ULA y la Subsecreta-
ría de Turismo en conjunto ofrecerán una 
instancia de Astroturismo. La actividad  
gratuita incluye observación astronómica, 
fotografía nocturna y una charla sobre la 
observación en telescopio. Las inscripcio-
nes son únicamente vía WhatsApp 
3516100306.
+ info: Instagram @ula.cordoba - 
Av. del Piamonte s/n

Visitas guiadas 
Romance de Jerónimo y Luisa. Un recorrido 
especial por el Casco Histórico que narra la 
historia de amor entre dos jóvenes en el 
marco de la fundación de la ciudad.
Se realiza los días 13, 20 y 27 de julio a las 16. 
Partida: Plaza Austria.
Córdoba en cuento. Un paseo ideal para las 
familias, donde los más pequeños podrán 
conocer el Centro Histórico y el Cabildo a 

través de cuentos temáticos.
Días 11, 18 y 25 de julio a las 10.30hs. Partida: 
OIT Cabildo (Independencia 30).
El legado de Thays. Un recorrido por los 
hermosos jardines del Palacio Ferreyra, El 
Rosedal y la Coniferal, finalizando con la 
icónica Rueda Eiffel iluminada.
Cementerio San Jerónimo. Recorridos  
guiados para descubrir la historia y la arqui-
tectura de este emblemático cementerio.
Los sábados de julio. Duración: 2 horas. 
Lugar: Cementerio San Jerónimo, Pedro 
Chutro 551. Entrada libre y gratuita. 
Inscripción previa al 3515907152.

Cicloturismo urbano
Recorrido Plaza España. Un paseo en bici-
cleta por el centro de la ciudad, pasando 
por la Plaza España, el Parque de las Tejas y 
la Ciudad Universitaria. Se realiza el domin-
go 14 de julio a las 15 y 16.30. Partida: Plaza 
España. Cupo máximo: 15 bicis por grupo.
Recorrido Parque Sarmiento. Un circuito 
más desafiante que atraviesa el Parque  
Sarmiento, la bicisenda de altura, la Isla de 
los Patos y la Antigua Cervecería. Se realiza 
el sábado 27 de julio a las 15. Partida:  
Parque Sarmiento. Distancia: 18 kilóme-
tros. Dificultad: moderada.

Festival de Títeres
Del 6 al 21 de Julio con funciones a las 
16:30 y 18hs. se podrá disfrutar una nueva 
edición del Festival de Invierno en la
La Casa del Títere (La Rioja 800)
 + info:  Cel. 351 295-5128
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Enseñando a mis  
queridos adultos las 
nuevas tecnologías…

Jugá al hockey y al fútbol
en Barrio San Martín

"Royal Kids es un salón de fiestas
realmente mágico y especial"

NOTINEGOCIOS

En el Complejo Punta Norte, la Escuela San 
Martín ofrece clases de Fútbol y Hockey para 
todas las edades. 
En el caso de la Escuela de Fútbol Integral, los 
entrenamientos básicos y avanzados son los 
martes y jueves de 18:30 a 20hs. y están  
dirigidos a chicos y chicas de 4 a 17 años. 
Mientras que el fútbol femenino está destina-
do a mujeres mayores de los 16 años. 
Además, se disputan partidos amistosos los 
días sábados. 
Para obtener más información podes comu-
nicarte al Cel.  3518738325 o por instagram a 
@futbol_sanmartin.ok
En cuanto al Hockey sobre césped para  
ambos sexos, las prácticas son los martes y 
viernes de 18 a 19:30hs. para Infantiles a  
partir de 4 años y juveniles; y de 19:30 a 21hs. 
para mayores.  
Para recibir más info, podes escribir al  
Cel. 3513546529 o al Instagram: @sanmar-
tin_hockey.
+ info:  Av. Monseñor Pablo Cabrera 1864

"Royal Kids" es un espacio para cele-
brar los momentos importantes de las 
familias, con juegos que alimentan la 
creatividad de los niños, donde cada 
uno puede divertirse a su modo. 
 

¿Cuándo abrió sus puertas ROYAL KIDS?
Nuestros primeros pasos comenzaron en el año 
2023. Siempre quisimos hacer festejos para  
niños, en un lugar innovador  y solo faltaba  
encontrar el espacio perfecto, que tuviera espa-
cio al aire libre para disfrutar. Comenzamos a 
soñar y proyectar nuestro espacio. Armamos y 
diseñamos todo como nos gustaba, con la ayu-
da de nuestra arquitecta Sofía. Buscábamos 
calidez,  mucha luz que generara un ambiente 
especial. En "Royal Kids" se mezcla el  juego con 
armonía. Podes hacer  un cumple divertido  
pero relajado. Creemos que nuestro espacio es 
realmente mágico.
 
¿Cómo se definen en pocas palabras?
Con cada juego y cada risa se construyen los  
recuerdos más felices... eso es lo que buscamos 
generar en "Royal Kids".
Hacemos Cumples personalizados, tenemos un 
ambiente climatizado, dos castillos inflables, un  
amplio espacio exterior  y los mejores animado-
res. Cada evento tiene un toque personalizado, 
los papás puedan sugerir actividades, música y 
gustos acordes a los cumpleañeros. Nosotros 
tenemos un cronograma para cada cumple así 

En el año 1993 
decidí estudiar 
ANALISTA EN
SISTEMAS 
INFORMATICOS 
en la Universi-
dad Blas Pascal. 
A los 3 años  
obtuve mi títu-
lo, el cual  
conjuntamente 
a mi pasión por 
enseñar me  
llevaron a capa-

citar y transmitir todos mis conocimien-
tos adquiridos en distintos ámbitos.
Actualmente, brindo el servicio de dictar 
clases particulares a domicilio de  
MANEJO DE CELULARES Y DE COMPUTA-
CION en la zona norte a personas de  
diferentes edades, en especial a adultos 
y adultos mayores, atendiendo a las  
distintas necesidades de aprendizaje. 
Paralelamente estoy a cargo del Taller de 
Manejo de Celulares y Computación 
 para adultos y adultos mayores en los 
CPC de Argüello y Monseñor Pablo  
Cabrera, cuyo principal objetivo es  
capacitar a las personas, logrando una 
independencia tecnológica en el  
manejo del celular y la computadora; 
también desde hace ya 10 años, me  
desempeño como Docente de Nivel  
Medio en Ipet 430 (Instituto Técnico  
Industrial Zona Norte).
+ info:  Cel. 3513167321 (Karina S. Daniele)

se aprovecha mejor cada momento del evento.  

¿Con qué juegos, instalaciones e infraes-
tructura cuentan? 
Contamos con juegos de roles, mercado,  
granja, casitas, plaza blanda para los peques, 
minivan con juegos, disfraces, camas elásticas,  
peloteras, un hermoso espacio de baile y juegos 
adaptados a cada edad. Inclusive hacemos 
cumples hasta 13 años. Tenemos propuestas 
para todas las edades. También contamos con 
taller de slime y mándalas, show de magia,  
maquillaje, circo y muchas cosas más. ¡Vení a 
festejar con nosotros!
 
+ info:  Cel. 3515 528294 - Teodoro Burger 
2322 - B° Cerro de las Rosas 
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ENTRETENIMIENTO
Sopa de Letras...

PARTICIPACIÓN
PROTECCIÓN 
ALIMENTO
AMOR
EDUCACIÓN
FAMILIA
IGUALDAD
LIBERTAD

VIDA
OPINAR
RESPETO
SALUD
SEGURIDAD
VIVIENDA
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“Minas Jodidas”: Sinónimo de 
amistad, unión y amor por el Vóley 
Se conocen y juegan juntas desde 
hace más de 20 años, son un grupo de 
amigas inseparables y actualmente 
compiten en la categoría Master, +35 
años, demostrando que la pasión y la 
competitividad no tienen edad.

“Nos conocimos hace muchos años, más de 
20 para ser sinceras. Coincidimos en el lugar 
que más nos gusta: dentro de una cancha de 
vóley”, expresaron las integrantes de  
MINAS JODIDAS, el equipo de vóley  
femenino de la ciudad de Córdoba que la 
“rompe” y actualmente compite en la  
categoría Master, +35 años.
A la hora de definirse y explicar el origen 
tan particular del nombre del equipo,  
aseguraron: “No sólo somos amigas dentro 
de la cancha, sino que afuera también y  
disfrutamos de salidas juntas. En una de los 
tantos eventos fuimos a un show de stand 
up donde nos sentimos identificadas con el 
nombre del show: Minas Jodidas… aunque 
la mayoría nos reconoce como las chicas de 
IACC” (Instituto) que fue el club en donde  
todas coincidimos alguna vez”.
Su equipo se encuentra integrado por  
Vanesa Vera (38 años – Lic. en Comunica-
ción Social), Carolina Uriarte (45 años,  
Empleada comercial), Emilse Ruiz (43 años, 
Transportista), María Laura Anticaglia (41 

años, Auditoria en procesos), Mariana  
Strappazzon (53 años, Lic. en Kinesiología 
y Osteopatía), Jesica Henin (43 años, Lic. en 
Administración), Emilia Urbani (26 años, 
Lic. en Comunicación), Candela Banegas 
(45 años, Comerciante), Micaela Banegas 
(45 años, Abogada y Escribana), Maria  
Ivana Sanchez (43 años, Empleada de  
comercio), Ivana Kopac (42 años, Lic. en 
Marketing), Heliana Vanetti (37 años,  
Profesora de Educación Física) y Andrea 
Galanzino (36 años, Lic. en Educación  
Física).

Amigas adentro y afuera de la cancha
“Participamos en muchísimos torneos, más 
de los que recordamos seguramente… pero 
los más importantes fueron jugando la liga 
de Honor del Vóley Cordobés y lo hicimos 
hasta el 2020. Aunque también jugamos 
competencias extras como el Torneo Mar del 
Plata (el más importante de Sudamérica del 
Vóley Latinoamericano) donde nos corona-
mos Campeonas  de la Copa de Oro +35 
años en el 2011. Y hasta el día de hoy  

seguimos participando en diferentes  
torneos de nivel nacional y llevándonos 
nuestros trofeos a casa”, explicaron  
orgullosas este grupo de amigas insepara-
bles, unidas por la pasión por el Vóley,  
para luego agregar: “En la actualidad,  
alquilamos cancha y entrenamos los días 
que la mayoría coincide, suelen ser los días 
miércoles y jueves. Para los viajes tenemos 
contactos que nos invitan a los torneos y  
alguna agarra la posta para organizar el 
viaje, aunque siempre dependemos del  
trabajo y de la familia que nos acompañan. 
En cuanto a los gastos, siempre nos  
dividimos entre todas y tratamos de organi-
zarnos para participar en la mayoría de los 
torneos”.

“El Vóley representa amistad en 
este grupo, y también unión. 

Vamos a jugar hasta que nos dé 
el cuerpo, y nuestro sueño sigue 

siendo poder disfrutar de este 
hermoso deporte entre amigas”

Por último, las “Minas Jodidas”  
remarcaron: “El Vóley representa amistad en 
este grupo, y también unión. Vamos a jugar 
hasta que nos dé el cuerpo (risas), y nuestro 
sueño sigue siendo poder disfrutar de este 
hermoso deporte entre amigas”.-
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Taller de música e instrumentos  
ecosustentables en B° Sargento Cabral
En el marco del cuidado del medio  
ambiente estos talleres ofrecen  
conciencia y diversión a través de la 
música. Se dictan en el Playón Depor-
tivo y concurren niños de entre 6 y 14 
años como forma de recreación y con-
tención ante las situaciones sociales.

La sostenibilidad y el cuidado del medio 
ambiente son conceptos cada vez más fre-
cuentes en la sociedad. La construcción de 
instrumentos ecosustentables nace como 
una innovadora fusión entre la música y la 
conciencia ambiental. Estos instrumentos 
transmiten un mensaje de respeto hacia 
nuestro planeta y presentan un compromi-
so con la preservación de la naturaleza.
Desde el Playón Deportivo Sargento  
Cabral, estos conceptos se unen al entu-
siasmo de profes y niños que llevan a cabo 
la actividad en un taller de música que 
combina, además, la construcción de  
instrumentos con juegos recreativos para 
permitir diversión y contención en niños 
de entre 6 y 14 años de toda la zona.
Dialogamos con su coordinadora Natalia 
Toledo y con el profe Franco, que además 

forma parte del Equipo de Salud para la 
Prevención de Adicciones.

Música y Medio Ambiente
¿Cómo nació la idea de fabricar instru-
mentos musicales ecosustentables?
La idea de armar estos instrumentos con  
materiales como tachos de plástico, lonas de 
piletas o publicidades, en fin, materiales que 
tenían un primer uso y luego dejaron de ser 
funcionales  para eso, nace a través de un 

amigo que me enseñó a fabricarlos como una 
manera de aprovechar tantos materiales des-
echables, darles un uso y transformarlos en 
instrumentos. Desde un principio era para cu-
brir esa necesidad de tener instrumentos en el 
polideportivo, principalmente para hacer los 
talleres de música para los chicos que  
concurren al taller, ya que teniéndolos nos da 
pie para pensar en otro tipo de estrategias  
para compartir música.

¿En qué consiste y cuáles son sus beneficios?
El beneficio de esta práctica radica en generar 
un momento hermoso, de felicidad y cone-
xión entre todos los que estamos a través de 
la música, que se convierte en la herramienta, 
en el canal, y en eso que facilita que nos  
conectemos con la otra persona desde otro 
lugar, generando un espacio de disfrute muy 
importante para el día a día. 
También nos permite encontrarnos con otra 

faceta de uno mismo en esto de tocar, cantar 
y escuchar. Además nos gusta que los niños 
se involucren en la construcción de sus instru-
mentos.

¿Qué materiales utilizan?
Tenemos un instrumento que es el tambor 
lonero, hecho con lonas de piletas, ya que es 
un material resistente a los golpes que impli-
ca un instrumento de percusión. Su sonido es 
muy similar al de un bombo convencional, 
estos materiales logran la calidad en el soni-
do y en la resistencia. Si fuera un bombo  
tradicional de cuero, el material se va secan-
do y se va rajando, es mucho más frágil si la 
madera se moja y otras circunstancias, estos 
instrumentos necesitan otro tipo de cuida-
dos. También usamos tachos que resisten al 
agua, al sol y a los juegos de los niños,  
botellas de plástico y muchos más.

¿Existen en la actualidad estos tipos de 
instrumentos en el mercado musical?
Si, de hecho yo conocí esto a través de Miguel 
Luque, es lutier y empezó a generar el proyec-
to de armar instrumentos de percusión,  
principalmente, con materiales reutilizados, 
y al proyecto lo llamó “toco con poco”. Con él 
se contactan docentes y músicos que le  
compran sus productos, y es su fuente de  
ingreso y de vida.

¿Cómo es la recepción de esta práctica 
en la sociedad?
Es una sorpresa de ver como un tacho o una 
botella de plástico,  o una manguera de  
pronto ocupa otro rol y ver como esa  
construcción se convierte en un instrumento 
hermoso con sonidos muy lindos, lo que da 
muchas ganas de seguir fomentando esta 
práctica.-

        + información: Cel. 3518085944 
(Natalia Toledo, Coordinadora)
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ALQUILER DE CASAS, 
LOCALES Y DPTOS.

VARIOS

SANTA CECILIA. Casa 4dorm 2 baños.  
u$d 80.000. 
Cel. 3516176330- ARTIGAS INMOBILIARIA
SANTA CECILIA. Casa 2 dorm. 2 baños.  u$d83.000. 
Cel. 3516176330- ARTIGAS INMOBILIARIA
CHACRA DEL NORTE. Duplex 2 dorm. 3 baños.  
u$d130.000 Cel. 3516176330- ARTIGAS INMOBILIARIA
NUEVO POETA. Duplex 2 dorm 2 baños.  u$d120.000. 
Cel. 3516176330- ARTIGAS INMOBILIARIA
POETA LUGONES. Casa de 2 dorm y escritorio.  
Excelente Estado. GOFFI 4774021 / 351 7 449433
MARQUES. Casa 3 dorm  y 2 dptos. Terreno 
1.120m² ¡Ideal Inversor! 
GOFFI 4774021 / 351 7 449433
NUEVO POETA. Todo en planta baja. 2 dorm,  
cochera y patio. 
GOFFI 4774021 / 351 7 449433
LAS MARGARITAS. A metros de Av. Monseñor 
P. Cabrera, cerca del Shopping. Complejo de 4 
dptos (todos alquilados).¡Ideal Inversor! 
GOFFI 4774021 / 351 7 449433

MARQUÉS.  Dpto. de 2 dormitorios, patio y  
cochera $280M 
GOFFI 4774021 / 351 7449433
GENERAL PAZ. 1 dorm + cochera.
Cel. 3516176330- ARTIGAS INMOBILIARIA
NUEVO POETA. Local 20 m2 + baño, S/Cavia es-
quina Azor Grimaut. 
Cel. 3516176330- ARTIGAS INMOBILIARIA
DOCTA. Locales comerciales, c/u de 50mts. pue-
den alquilarse juntos o separados. A mts. de Calle 
principal. Baño completo, vidriera completa con 
blindex, piso porcelanato, cuenta con luz, gas y 
agua. $ 400.000.- Cada uno
MARVIC Inmobiliaria Cel. 155932337
POETA LUGONES. Dpto. en excelente ubicación
Cuenta en planta baja, cocina comedor. Planta 
alta, baño y dormitorio con placar. Dispone de 
todos los servicios. A metros de zona comercial.  
$130.000 CRECER Tel. 4762749 - 3516116969
MARQUES. Dpto. Cochera, Cocina y comedor 
diario, aire split frio. Baño completo, Dorm, Patio
P/2 personas máximo. $280.000
CRECER Tel. 4762749 - 3516116969

560 mts. U$s 68.000. 
MARVIC Inmobiliaria Cel. 155932337
ALTO ALBERDI. Dpto. en 3° Piso. por escalera. 1 
dorm c/placard, baño completo, cocina separada 
c/muebles de cocina bajo mesada. Living come-
dor, balcón. Piso Parque. U$s 32.000
MARVIC Inmobiliaria Cel. 155932337
RESIDENCIAL AMERICA. Exc. estado, a mts de 
Alem. 2 dorm, 2 Baños, escritorio, living, cocina 
comedor amplia, galería cubierta. garaje y Patio.
MARVIC Inmobiliaria Cel. 155932337
LOS BOULEVARES. Casa más galpon. Casa: 3 
dorm. con placares, 2 baños, living comedor, Co-
cina comedor, piscina, patio, cochera quincho, 
lavadero y patio interno. Galpón de 250mts. 2 
con oficina y baño.
MARVIC Inmobiliaria Cel. 155932337
MARQUÉS. Casa + Dpto. Tereno de 17,5 x 32mts. 
Casa: Cocina comedor, 3dorm, baño completo, 
galeria, patio de cesped pequeño y lavadero cub. 
Garaje para 3 autos. Casa c/entrada indep. con 
uso comercial. Funcionaba un Consultorio médi-
co. Compuesto por dos módulos , con baño com-
pleto y espacio para kitchenett. Dpto.: Ingreso 
independ. por portón de garaje . Tiene 1 dormi-
torio amplio , cocina comedor y baño. Patio  
común con asador y cuarto de guardado.  
U$s 95.000 CRECER Tel. 4762749 - 3516116969
POETA LUGONES. Casa, excelente entorno, pri-
mer sector del barrio con todos los servicios. Re-
jas en su frente, jardín, ingreso de auto descubier-
to y cochera cubierta. Cocina, baño, 3dorm con 
placar living comedor, Galería con toldo en su 
perímetro patio con asador y cuarto de guarda-

BICICLETA. BMX Venzo Cube Rodado 20. Muy 
poco uso. Impecable. Cel. 3515 119986

CLASIFICADOS
VENTA DE CASAS, LOCALES, 
TERRENOS Y DPTOS.

ZUMARAN. Casa de 1 dorm cochera pasante  
U$S 55M. A metros de Av. Monseñor P. Cabrera. 
GOFFI 4774021/3517449433
DOCTA. Duplex a estrenar  de 2 dormitorios.
SR Servicios inmobiliarios Cel. 3513858257 
DOCTA. Oportunidad de 1 dorm. y 1/2 a estrenar. 
SR Servicios inmobiliarios Cel. 3513858257 
MANZANO. Excelente vista. Oportunidad a termi-
nar U$s25 mil 
SR Servicios inmobiliarios Cel. 3513858257
LOS BOULEVARES. Casa de 2dorm más galpón 
SR Servicios inmobiliarios Cel. 3513858257
LOS BOULEVARES. Casa de 2 dorm, patio.  
U$s 38 mil 
SR Servicios inmobiliarios Cel. 3513858257
ALTA CBA. Dpto. de 1 dorm. ¡Oportunidad! 
SR Servicios inmobiliarios Cel. 3513858257
MARQUÉS. Gran terreno. ¡Atención Inversor! A 
una cuadra de plaza. Casa a reciclar, y posibilidad 
de construcción de duplex. consta de: 2dorm,  
cocina comedor, living, baño, y gran patio. Cuen-
ta con gran espacio libre de patio para ampliar, o 
construir 2 o 3 unidades funcionales. Terreno de 

do. U$s 80.000 
CRECER Tel. 4762749 - 3516116969
POETA LUGONES. S/Av. principal con Renta. 
Jardin de ingreso. Cochera. Liv-Comedor. 3 dorm,
2 baños, cocina comedor, cuarto de usos varios, 
patio con piscina. Galeria con asador. Lavadero 
cubierto. Todos los servicios. U$s 150.000 
CRECER Tel. 4762749 - 3516116969
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El propósito es generar un puente  
entre la Justicia y el ciudadano,  
buscando acercar información valio-
sa para su vida en sociedad, promo-
viendo derechos y fomentando una  
solución pacífica de los conflictos.

 
Los Referentes Judiciales Comunitarios, 
un Programa de responsabilidad social 
impulsado por el Poder Judicial de Córdo-
ba reinicia sus acciones en nuestra comu-
nidad.
El propósito es generar un puente entre la 
Justicia y el ciudadano, buscando acercar 
información valiosa para su vida en  
sociedad, promoviendo derechos y  
fomentando una solución pacífica de los 
conflictos.
Esta iniciativa que comenzó en 2022 y que 
ya va por su 3° edición, prevé continuidad 
en el tiempo definiéndose como política 
pública del Tribunal Superior de Justicia. 

Una Justicia más cercana
En esta Edición 2024, se extenderá en todo 
el territorio provincial, alcanzando 72  
localidades del interior y 69 barrios de  
Capital. Serán 117 Equipos de Referentes 
Judiciales Comunitarios, integrantes del 
Poder Judicial que de forma voluntaria, sin 
remuneración y fuera de su horario  
laboral se comprometen y emprenden  

acciones concretas para lograr una justicia 
más cercana y accesible al ciudadano.

Propuestas 2024
Se prevé, entre otras actividades: 
“Conocer el terreno”:  donde se conti-
nuarán diagnosticando las necesidades 
vinculadas al servicio de justicia, generan-
do enlaces y articulando acciones en cada 
localidad y barrio donde se desarrolla el 
Programa. 
“Vivenciando la labor judicial”: en la 
que se invita a instituciones educativas de 
nivel medio, universitarias y representan-
tes de los distintos sectores sociales. Su 

objetivo es mostrar el valor del trabajo y  
voluntad de servicio de sus integrantes, 
fortalecer los vínculos institucionales  
internos y el acceso a la justicia de la  
ciudadanía. 
“Derecho al pizarrón”: busca generar  
espacios explicativos y de diálogo entre la 
Justicia y los niños, adolescentes o  
personas adultas en espacios tales como 
escuelas, centros deportivos, culturales o 

religiosos para fortalecer la convivencia  
social, prevenir y abordar posibles  
vulneraciones a los derechos. 
“Es tu derecho, preguntá a la Justicia”: 
se receptan consultas de los ciudadanos 
en una acción articulada con los enlaces 
sociales claves de cada comunidad.

Vías de contacto
Para acompañar y participar de las activi-
dades del Equipo de Referentes Judiciales 
de B° Argüello pueden seguir su cuenta en 
instagram: @ReferentesArguello
Para conocer más sobre el Programa  
“Referente Judicial Comunitario” pueden 
acceder al siguiente link: http://rjc.justicia-
cordoba.gob.ar/, seguir la cuenta oficial en 
instagram @referentesjudicialesoficial o 
bien contactarse con el Centro de Gestión 
Estratégica y Estadísticas (CGEE) del Poder 
Judicial de Córdoba referentes@justicia-
cordoba.gob.ar que coordina esta iniciati-
va en toda la provincia.

Los Referentes Judiciales Comunitarios 
vuelven a Barrio Argüello
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SOLOCHICOS

Laberinto

Encontrá las 6 diferencias
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El que busca... 
¡Encuentra!

1- Llave
2- Termo
3- Pala

4- Caramelo
5- Escalera
6- Pincel

7- Pinito
8- Autito Rojo
9- Galera

10- Globo
11- Martillo
12- Paraguas rojo
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HORÓSCOPO

ARIES
En julio, sentirá un impulso de 
energía renovada. Aprovecha 
esta vitalidad para emprender 

nuevos proyectos y desafíos. En el ámbito 
laboral, surgirán oportunidades inespera-
das, pero deberás estar preparado para 
adaptarte rápidamente. En el amor, la  
comunicación será clave para evitar  
malentendidos. Cuida tu salud y no olvides 
reservar tiempo para el descanso. 

Mes de introspección y creci-
miento personal. Las decisiones 
que tomes ahora tendrán un 

impacto duradero, así que reflexiona bien 
antes de actuar. En el trabajo, es momento 
de consolidar tus logros y planificar el  
futuro. Las relaciones personales pueden 
pasar por momentos de tensión; mantén la 
calma y busca el diálogo. 

TAURO

LEO

GÉMINIS
Julio estará lleno de aventuras y 
descubrimientos. Tu curiosidad 
natural te llevará a explorar  

nuevas ideas y lugares. En el trabajo, la 
creatividad será tu mejor aliada para resol-
ver problemas y destacar. Las relaciones 
amorosas se beneficiarán de tu actitud 
abierta y comunicativa. Participa en activi-
dades que fomenten la unión y la alegría.

Período de reflexión y autocui-
dado. Te sentirás más conecta-
do con tus emociones y con 

aquellos que te rodean. En el ámbito labo-

Este mes brillará con luz propia. 
Tu carisma y liderazgo estarán 
en su punto máximo, atrayendo 

oportunidades y admiradores.  Las relacio-
nes personales serán armoniosas,  
especialmente si muestras tu lado más  
generoso y comprensivo. Buen momento 
para planificar un viaje o actividad que te 
permita recargar energías y disfrutar de la 
vida. Incorpora rutinas de ejercicio y  
momentos de relax.

VIRGO
Mes de organización y planifica-
ción. Es el momento ideal para 
poner en orden tus proyectos y 

metas a largo plazo. En el ámbito laboral, tu 
atención al detalle y dedicación te traerán 
recompensas. Las relaciones amorosas 
pueden necesitar un poco más de atención 
y paciencia. No dudes en pedir ayuda si la 
necesitas. Es un buen mes para aprender 
algo nuevo y ampliar tus conocimientos.

LIBRA
 Julio será un mes de equilibrio y 

armonía. Sentirás una fuerte 
necesidad de encontrar paz en 

todos los aspectos de tu vida. En el trabajo, 
la cooperación y el trabajo en equipo serán 
fundamentales para alcanzar tus objetivos. 
Las relaciones amorosas florecerán si te  
tomas el tiempo de escuchar y compren-
der a tu pareja. Encuentra un equilibrio  
entre actividad y descanso. 

ESCORPIO
Julio promete ser un mes  
intenso y transformador. Las 

emociones estarán a flor de piel, pero esto 
te permitirá profundizar en tus relaciones 
y en tu autoconocimiento. En el trabajo, es 
un buen momento para asumir riesgos  
calculados y perseguir tus ambiciones. Las 
relaciones amorosas se beneficiarán de tu 
honestidad y pasión. Cuida tu salud  
emocional, buscando apoyo si lo necesi-
tas. La familia jugará un papel crucial en tu 
bienestar para enfrentar cualquier desafío.

SAGITARIO
Mes  de expansión y aprendi-
zaje. Tu sed de conocimiento 
te llevará a explorar nuevas 

ideas y oportunidades. En el ámbito  
laboral, podrías encontrar nuevas vías  
para crecer y desarrollarte. Las relaciones 
personales estarán llenas de aventuras y 
momentos emocionantes. Conocerás  
nuevas personas y fortalecerás lazos  
existentes. Aprovecha cada oportunidad 
para crecer y aprender.

CAPRICORNIO
Mes de consolidación y logros. 
Tus esfuerzos y dedicación  
comenzarán a dar frutos, espe-

cialmente en el ámbito laboral. Las relacio-
nes personales pueden requerir un poco 
más de esfuerzo, pero la paciencia y el 
compromiso te ayudarán a superar cual-
quier obstáculo. Buen momento para in-
vertir en proyectos a largo plazo y para 
disfrutar de los frutos de tu trabajo duro.

ACUARIO
Mes  lleno de creatividad e  
innovación. Las ideas frescas y 
originales fluirán con facilidad, 

llevándote a nuevos proyectos y oportuni-
dades. En el ámbito laboral, tu capacidad 
para pensar fuera de lo común será muy 
valorada. Las relaciones amorosas se  
beneficiarán de tu enfoque abierto y  
experimental. Cuida tu salud mental y  
física. 

PISCIS
Mes de intuición y sensibilidad. 
Tus percepciones estarán más 
afinadas que nunca, permitién-

dote comprender mejor a los demás y a ti 
mismo. En el trabajo, tu creatividad y  
empatía serán tus mejores aliados. Las  
relaciones amorosas estarán llenas de 
comprensión y apoyo mutuo. Cuida tu  
salud emocional.

CÁNCER

ral, es un buen momento para evaluar tu 
trayectoria y considerar cambios que te 
acerquen a tus objetivos. Las relaciones 
amorosas estarán llenas de ternura y  
comprensión. 
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Sol

“Te ayudo a escuchar”, la red solidaria que 
une a personas con dificultades auditivas
Sol Bianchi junto con su hijo Felipe 
idearon una cadena de ayuda entre  
personas que sufren de hipoacu-
sia o déficit para escuchar. Lo que  
nació como una idea ante la espera que  
limitan los protocolos de servicios de  
salud, hoy es una gran red que propor-
ciona ayuda a muchos que no tienen.

 
Frente a la necesidad de conseguir un  
audífono prestado aguardando la opera-
ción de implante, una madre, en conjunto 
con su hijo, idearon una red solidaria de 
ayuda mutua entre personas que sufren la 
misma necesidad.
Sol Bianchi, mamá de Felipe explica cómo 
nació "Te ayudo a escuchar".
“La idea de crear el proyecto ‘Te ayudo a  
escuchar’ llegó en un momento crucial del 
tratamiento de Feli. Cada vez que nos acerca-
mos más a su operación de implante más  
costoso se hace y a la vez cada logro conse-
guido es más reconfortante. En medio de la 
urgencia por conseguir un audífono  
prestado, como esas lamparitas que se  
prenden en los dibujos animados, pensamos: 
¿qué tal si hacemos esto mismo para ayudar 
a otras personas?, y así nació el proyecto”,  
explicó Sol.
La hipoacusia es un trastorno sensorial que 
consiste en la incapacidad para escuchar 
sonidos, y que dificulta el desarrollo del  

habla, el lenguaje y la comunicación.  
Puede presentarse en forma unilateral, 
cuando afecta a un solo oído, o ser bilateral 
cuando ambos oídos están afectados.
Felipe, de 12 años, es scout y artista gráfico, 
tiene hipoacusia bilateral profunda en el  
oído izquierdo y moderada en el oído  
derecho. A la espera de su implante coclear 
utiliza un audífono que tiene varios años 
de uso y necesita ser renovado con  

urgencia.
Los audífonos son otorgados por las obras 
sociales y los sistemas de salud pública  
para todas las personas que tienen el CUD 
(Certificado Único de Discapacidad) y que 
precisan de este soporte. Pero evidente-
mente los tiempos de las obras sociales no 
son los mismos que la de los pacientes,  
estos trámites suelen ser prolongados y  
duran un mínimo de seis meses.

"Te ayudo a escuchar es además 
de una red de colaboración,  

un espacio para aprender  
sobre hipoacusia y  

dificultades en la audición"
¿Qué objetivos tiene este proyecto? 
Es un proyecto que busca abrir canales para 
que muchos niños y adultos en su misma  
situación puedan acceder a equipamiento 
prestado por otras familias mientras esperan 
la llegada de los propios.
Armamos una base de datos de las familias 
que están dispuestas a colaborar, los equipos 
que tienen y las especificaciones técnicas de 
los mismos para que, cuando alguien se  
comunique presentando esta necesidad,  
podamos cruzar datos entre ellos y acompa-
ñarlos facilitando la entrega y devolución de 

los equipos. Cabe destacar que "Te ayudo a 
escuchar" es además de una red de colabora-
ción, un espacio para aprender sobre hipoa-
cusia y dificultades en la audición.

¿Qué opina Felipe sobre la iniciativa?
Piensa que esta campaña es muy linda, ya 
que podemos ayudar a personas iguales a él 
a tener una mejor calidad de vida.

¿Cómo es el proceso para colaborar o 
adquirir un aparato prestado?
Deben comunicarse con nosotros a través de 
todos los canales que tenemos, instagram, 
vía telefónica o mail, para llenar los formula-
rios que diseñamos y postularse dependien-
do del caso, si quieren prestar equipamientos 
o si necesitan equipamiento prestado. A  
partir de los datos recabados nos pondremos 
en contacto con quienes presten y quienes 
necesiten para poder ayudarlos.-
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Tuvo una parálisis cerebral, se recibió 
de Psicopedagoga y es Profesora
Se llama Silvina Alessio, tiene 45 
años y una hermana melliza. Durante 
su nacimiento tuvo una mala praxis 
que le provocó una parálisis cerebral.  
Nació muerta, pero gracias a un  
médico recién recibido, y que rompió 
los protocolos de la época, sobrevivió. 
Es Psicopedagoga y actualmente, tra-
baja como profesora en la Universidad 
Católica de Córdoba (UCC).

 
Corría el año 1979 y en la Maternidad de 
Córdoba una madre primeriza esperaba 
con ansiedad el nacimiento de sus hijas 
mellizas junto a su pareja. Noemí Torres y 
Ricardo Alessio aguardaban la llegada de 
su médica que se encontraba en otro sec-
tor del hospital. Noemí dilató rápido y un 
médico recién recibido con poca expe-
riencia se hizo presente para atender el 
caso. Nace Griselda a las 11:40 AM y una 
hora después, luego de subir por el canal 

de parto nace sin vida Silvina Alessio. 
“Mi mamá no supo decirme cómo me sacan 
porque se desvaneció. Estuve mucho tiempo 
en la panza, la discapacidad se produce por 
la falta de oxígeno”, comentó Silvina, quién 
actualmente, vive en Las Varillas, está ca-
sada, y todas las semanas viaja a la ciudad 
de Córdoba, donde trabaja.
El protocolo para el mecanismo de reani-

mación en ese entonces constaba de cua-
renta minutos de práctica activa, pero el 
médico siguió insistiendo un tiempo más y 
es allí cuando ocurre el milagro. Silvina 
vuelve a la vida respondiendo a las manio-
bras de reanimación. “Mis primeros veinte 
días de vida estuve en una incubadora. A ese 
momento lo recuerdo cuando tengo desafíos 
difíciles y me tengo que volver a levantar y 
seguir caminando para lograr mis objetivos”, 
explicó la Psicopedagoga que desde el año 
2020, trabaja como profesora en la Univer-
sidad Católica de Córdoba (UCC) en distin-
tas cátedras, junto con la profesora Maria-
na Dalbes, en las facultades de Educación y 
de Salud.

“Aprendí a aceptarme como soy”
¿Cómo fueron tus primeros años de vida?
Soy una persona con una discapacidad  
motriz y problemas en el lenguaje, pero  
gracias a mis padres que buscaron a los  
profesionales adecuados para empezar a 
atenderme, mi vida cambió. A mi primer  
neurólogo, Zenón Sfaello, lo tuve mis prime-
ros cinco años y desde los cinco hasta los 
treinta y seis me atendió Andrés Kesman. 
Ellos dos fueron mis maestros, les enseñaron 
a mis padres, hermana y a mí, como  
teníamos que hacer para que tuviera un vida 
como una niña que era. Como padres se  
pusieron en acción acudiendo a profesiona-
les que le fueron enseñando como tratarme 

para que, más allá de la discapacidad que 
tenía, tuviera una vida normal dentro de mis 
posibilidades. Vieron en mi potencialidades 
respetando mi ritmo y tiempo de aprendiza-
je, ellos tenían una mirada humana, empáti-
ca, amable, cariñosa y me iban diciendo que 
terapias tenía que hacer según las etapas de 
la vida en que me encontraba.

Producto de una mala praxis 
quedó con una parálisis cerebral 

y problemas de lenguaje, pero 
con el apoyo de sus padres y sus 

médicos se convirtió en una 
mujer y en una profesional  

que deja huellas en los espacios 
que interviene.

¿Cómo fue tu relación con el estudio y 
tus profesiones?
Tomar la decisión de estudiar en Córdoba no 
fue fácil para mí. La decisión fue mía y les  
dije a mis padres que intentaría irme a  
estudiar a Córdoba. En mi primer año  
estudié Recursos Humanos e hice un curso 
de Computación.  Durante ese año terminé 
el curso y unos meses después me recibí de 
técnico en Recursos Humanos.
Al año siguiente empecé a estudiar Psicope-
dagogía en el Cabred. Recuerdo que éramos 
muchas estudiantes, logre recibirme porque 
tuve una familia y amigos que confiaron en 
mis potencialidades y porque yo puse buena 
voluntad a todas las barreras que tenía en 
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“Silvina es una persona, un 
diagnóstico no me define. 
Yo me acepto tal como soy, 

porque aprendí a aceptarme 
como soy y con lo que me tocó 

en mi vida. Nadie me puede 
decir que no puedo”

María Gabriela Nota
Lic. en Psicologia

M.P. 5648

Dificultades de la vida en pareja
Hijos, amor, límites.
Apto carnet de conducir p mayores de 70 años

Jose de Goyechea 3229 l2 esq. M. Quintana - 156003636

para ayudarte a pensar...
Una escucha atenta 

Particulares y obras sociales

mi camino. No escuche a todas las personas 
que me dijeron que no iba a poder, los no me 
potenciaron a lograr todo lo que me propu-
siera en la vida.

¿Por qué elegiste Psicopedagogía?
Estudié Psicopedagogía porque quería  
ayudar a las personas. La experiencia fue 
muy importante para mi vida personal y  
profesional, trabajar con la profesora Maria-
na Dalves en la Facultad de Ciencia de la  
Salud y ser recibida como colega por quienes 
fueron mis profesoras fue muy enriquecedor. 
Desde ese momento me sentí una más en el 
equipo de profesores con las mismas respon-
sabilidades que todos. Disfruto compartir, 
enseñar a los estudiantes, motivarlos a ser 
buenos profesionales y humanos, y  que  
descubran sus propias potencialidades y  
respeten los tiempos y ritmo de aprendizaje 
de cada uno de ellos. 

¿Cómo llegó la docencia a tu vida?
Comencé a ser ayudante alumno en el 2020. 
Era estudiante de la Licenciatura en Psicope-
dagogía y la profesora Mariana Dalbes, que 
en ese momento era mi profesora, me invita a 
acompañarla en la Facultad de Ciencias de la 
Salud, en la carrera de la Licenciatura en Tera-
pia Ocupacional para la cátedra Pedagogía 
de la diversidad. Ese año fue virtual por la 
pandemia mientras yo estaba cursando el  
2° año de mi licenciatura. Este año voy a 
acompañar a la profesora Mariana en la  
Carrera de la Licenciatura de Psicopedago-
gía, siempre tratando de que la mirada profe-
sional de nuestros estudiantes esté puesta en  

todo el aspecto humano de las personas. Lo 
que espero como profesora es establecer un 
vínculo con los estudiantes a partir de mi  
experiencia de vida. Deseo inspirar a que 
cuando lleguen a ser profesiones, se  
enfoquen en ser “humanos, comprometidos,  
empáticos y resilientes con sus pacientes o  
estudiantes".

“Disfruto compartir, enseñar a 
los estudiantes, motivarlos a ser 

buenos profesionales y humanos, 
y  que descubran sus propias 
potencialidades y respeten  

los tiempos y ritmo de  
aprendizaje de cada uno”

“Los <no> me potenciaron a lograr 
todo lo que me propusiera en la vida”
¿Sentís que hay obstáculos en tu vida?
En estos momentos de mi vida no siento que 
tengas obstáculos y si se me presenta alguno 
lo que hice siempre es intentar superarlos. 

¿Con qué soñas? 
Tuve muchos sueños que ya he logrado, como 
ser profesora adjunta en la Universidad  
Católica de Córdoba, que me está dando la 
oportunidad de crecer como persona y  
profesional y lo agradezco. Ahora unos de mis 
sueños y proyecto es que estoy terminando de 
escribir mi libro que cuenta momentos de mi 

vida. Ya tiene un nombre, una tapa, contrata-
pa y  un prólogo que me va escribir una per-
sona muy importante para mí. Tiene diez ca-
pítulos, empieza con la historia de amor de 
mis papás, y termina de una manera no con-
vencional a todo libro. Además, hay una sor-
presa pero el lector va a tener que esperar que 
se edite y se publique.

¿Quién es Silvina Del Valle Alessio?
Silvina es una persona, un diagnóstico no me 
define. Yo me acepto tal como soy, porque 
aprendí a aceptarme como soy y con lo que 
me tocó en mi vida. Nadie me puede decir 
que no puedo, todos los NO que tuve en mi 
vida me POTENCIARON para lograr cada  
objetivo que tuve y tengo. No soy especial, no 
tengo capacidades diferentes, cada persona 
tiene su singularidad, somos únicos, somos 
todos diferentes. La definición correcta es  
decir: PERSONA CON DISCAPACIDAD. Lo que 
a mí me define es el nombre y apellido que 

con mucho amor me pusieron mis padres,  
Silvina Alessio Torres, así quiero que me  
llamen y me conozcan.-



Julio 2024 Página 28

Después de 43 años de servicio, se 
jubiló el Portero de Maestros Puntanos
A lo largo de casi cinco décadas, Luis 
Zapata ha sido testigo de innume-
rables momentos de aprendizaje,  
crecimiento y comunidad en la escue-
la que vio nacer y crecer a la par de su  
profesión. Con dedicación y compro-
miso, ha dejado una huella imborra-
ble en las vidas de generaciones de 
estudiantes, colegas y padres.

¿Cuántos años trabajaste en la Escuela 
Maestro Puntanos de B° Poeta Lugones? 
Comencé en la escuela como portero casero 
cuando se inauguró en abril de 1981. A partir 
de ahí estuve trabajando como auxiliar 
prácticamente veinte años, y después estuve 
como secretario unos veintitrés años más. 
Cuando llegué al barrio era todo monte,  la 
escuela nació sin nombre y estuvo así duran-
te cuatro años. Empezamos con un turno,  
luego se agregó el turno tarde y así fue  
creciendo.

¿Cómo recordás aquel colegio?
La escuela tenía solamente los pasillos, cada 
aula estaba separada en la forma que  
actualmente tiene como hexágono. Los  
pasillos no tenían paredes, por lo que sufría-

mos mucho el frío, el invierno era muy crudo 
pero los chicos venían igual a estudiar.  Uno 
de los hechos más importantes fue en el año 
1985 u 86 cuando se hizo una campaña para 
juntar diarios,  llenamos una sala de maes-
tros y la dirección hasta el techo de papel. 
Era una campaña para LV3 y con eso se pudo 
comprar ladrillos para levantar todas las  
paredes de la escuela, ya que no teníamos 

financiamiento de la provincia hasta que 
después la terminó comprando. Mientras 
tanto se mantenía con cooperadora, el apor-
te de los padres y eventos que se realizaban. 
Los padres venían y trabajaban sin pedir  
nada a cambio, pintando y levantando  
paredes. Hoy la escuela es un lujo, tiene  
calefacción con pantallas de gas para el  
invierno, aire acondicionado para el verano 

y muchas cosas más.

Viste pasar mucha gente y muchas  
generaciones de alumnos, ¿Qué te  
produce eso?
La primera directora que me recibió fue René 
Quiroga de Olmos hasta que llegó Nora  
Prado, y ahora me estoy retirando con mi  
última directora que es Valeria Di Stefano. 
Tuve 8 directoras diferentes en mis años de 
trabajo y prácticamente 27 promociones de 
alumnos. Hoy siento mucha satisfacción 
cuando me encuentran por la calle y me  
saludan, ya son adultos y son sus hijos, y  
hasta nietos los que estudian ahora en la  
escuela. Me siento orgulloso de la profesión 
que ejercí durante 43 años, me voy con el 
pecho hinchado de alegría y con muchos 
compañeros. Mi plan por ahora es disfrutar 
de esta nueva etapa que es la jubilación.  
Tengo varios proyectos independientes pero 
para eso hay tiempo. La idea es seguir disfru-
tando de la vida.

¿Qué es lo más lindo que te llevas?
Lo más importante de todo es el cariño de los 
chicos, el estar siempre con ellos, divertirme, 
jugar al fútbol y compartir viajes juntos. He 
conocido muchos lugares acompañándolos, 
sin dudas el tiempo compartido con ellos es lo 
más lindo que me deja ésta profesión.  
Luego, cuando estuve en la secretaría,  
comencé a tener más contactos con los  
padres y a conocer sus vidas y sus problemas, 
estrechando las relaciones con ellos también.-



Julio 2024Página 29

        + información: Cel. 3516127767
Bv. Los Granaderos 3095 - 
Instagram: @ BioBody.Estetica

A través de este tratamiento, se obtie-
ne  una piel más losana, lisa, luminosa, 
con tono más unificado, y esos resulta-
dos son visibles de manera inmediata. 
Durante el invierno, es la mejor época 
para realizarlo.

Por: Ángeles Paredes
(Biobody Estética Integral)

Sin duda en esta época del año, el trata-
miento más elegido son los peelings. En la 
actualidad, hay un gran abanico de alterna-
tivas de procedimientos faciales, que va 
desde la aplicación de  cosméticos, hasta la 
aparatología de alta gama,  pero el peeling 
o la exfoliación, sigue siendo la alternativa 
más solicitada, ya que brinda resultados en 
poco tiempo y en términos económicos, es 
uno de los tratamientos base. 
Es un procedimiento que consiste en elimi-
nar las primeras capas de células, lo que 
resulta ser un gran estímulo, que promueve 
la renovación celular, el resultado es una 
piel más losana, lisa, luminosa, con tono 
más unificado, y esos resultados son visi-
bles de manera inmediata. 
En la actualidad, el avance en las técnicas 
que se emplean, permite que el paciente 
continúe sus actividades sociales sin gran-
des inconvenientes, evitando descamación 
tan visible, eritemas o irritaciones como  
antes provocaban estos procedimientos. 

Un tratamiento personalizado
La elección de la técnica a utilizar, va a  
depender de la necesidad y características 
de cada piel, es decir, que el tratamiento es 
personalizado, porque se realiza un diag-
nóstico donde se contempla, las antece-
dentes, si tiene sensibilidades o no, si hay 
presencia de patologías o inesteticismos, 
entre otras cuestiones.
Existen distintas alternativas, pueden ser 
peelings mecánicos, como dermaplaning 
(se trabaja con bisturí eliminando células 
muertas), punta de diamante (es una suave 
abrasión que se realiza con puntas diaman-
tadas), puede ser a base de máscaras enzi-
máticas (enzimas que provienen de las  
frutas) que actúa solo por contacto y  

tiempo, o con sustancias ácidas que traba-
jan en pocos minutos sobre la piel, como 
así también una combinación de estas  
alternativas. 
Los resultados no solo son visibles en la  
primera sesión, sino que este tipo de exfo-
liaciones hacen más exitosa la rutina que la 
persona hace en su domicilio, ya que al  
dejar las piel más permeable, los productos 
que apliquemos los días posteriores  
tendrán una mayor acción. 
Para los/as pacientes que vienen por  
primera vez, les recomendamos traer  sus 
productos cosméticos que utilizan a diario 
en la rutina facial, para chequear que estén 
utilizando lo correcto según necesidades 
de la piel, y que además lo utilicen en el  

orden y frecuencia que corresponden. Es 
indispensable para iniciar un tratamiento 
de peeling que la persona tenga ya instala-
do el hábito de aplicar protección solar. 
Vale aclarar que las embarazadas, lactantes 
y personas que tengan alguna patología 
activa en piel, quedan imposibilitados de 
realizar el tratamiento. 

El peeling facial permite  
renovar la piel de la cara y  
eliminar impurezas para  
conseguir un rostro más  

luminoso. Al mismo tiempo, 
unifica el tono de la piel  
y elimina algunas de las  

manchas causadas por el sol.
El Peeling está instalado como una de las 
grandes alternativas del cuidado facial, de 
tratamiento de inesteticismos, y como estí-
mulo para aquellas pieles que se sientes 
apagadas o desvitalizadas. Esta, es la mejor 
época del año para realizarlo, así que si no 
lo probaste o te gustaron ya los resultados 
que obtuviste... ¡Te esperamos! 

"El Peeling es una de las grandes  
alternativas del cuidado facial"
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Es de B° Las Margaritas y forma parte 
de la banda tributo a los "Guns N’ Roses"
Amante de la música, multi instru-
mentista, autodidacta y pasional, hoy 
los escenarios lo encuentran homena-
jeando a una de las mejores bandas 
de rock de la historia. ¿Pero cómo lle-
gó a tributar a los Guns?, ¿Cómo fue 
su recorrido?. Dialogamos con Matías 
Molayed, músico de profesión que nos 
cuenta de su amor a primera vista con 
la guitarra.

¿Cómo llegó la música a tu vida?
Cuando tenía 11 años más o menos y llegó a 
mis manos un disco de “Iron Maiden”. Fue la 
primera vez que soñé con tocar un instru-
mento. De ahí ese sentimiento no se fue más, 
fue creciendo y creciendo hasta que a los 15 
años compramos una guitarra eléctrica con 
mi hermano. Yo me enganche automática-
mente con ella y no pare más. Lo único que 
hacía era sacar canciones todo el tiempo. 
Aprendí a tocar bajando tablaturas de  
internet, las interpretaba como podía y saca-
ba un tema tras otro.  Fui un autodidacta 
siempre, igual que con el bajo, aprendí solo. 
Si bien luego tuve algunos estudios más  

formales, siempre me guíe más por cuenta 
propia en todo.

¿Desde cuándo estás ligado a la música 
de modo “profesional”?
Si bien vengo tocando en vivo desde los 18 
años (ya tengo 37) y siempre lo hice de la  
mejor manera que fuera posible, yo diría que 
recién hace 5 o 6 años lo estaría haciendo de 
manera más profesional, tocando en buenos 
lugares, con buen sonido, visuales y una  
propuesta bien trabajada con fines  
comerciales como lo es el tributo a Guns N´ 
Roses “Bad Obsession”, del que formo parte 
hace 9 años.

Entre notas, acordes y sueños:
Una vida ligada a la música
¿Cuántas bandas pasaron por el camino 
hasta llegar a la actual?
Bastantes (risas). Mi primera banda fue 
“Tuercas y Flores”, hacíamos covers de rock 
nacional y algunos temas propios, luego  
vino “Punto Rojo” (el amor adolescente mío), 
la típica banda de barrio de amigos que  
hacían temas propios de estilo muy variado 
con la que realmente soñé alguna vez poder 

llegar a algo más. Luego vino “Eyeccion”, 
banda con mucho potencial de hard rock y 
temas propios. A partir de ahí llegaron los 
covers nuevamente. Armé una banda llama-
da “Magic Bownies” de cover de rock nacio-
nal e internacional, en la que por primera vez 
me pude dar el lujo de ser guitarrista  
(siempre fui bajista en todos los proyectos), 
después llego “Reversores”, banda de covers 
de rock nacional e internacional y algunos 

temas propios. Y finalmente,  “Bad Obsse-
sion” para quedarse hasta actualidad.

¿Hay un estudio previo de investigación 
para hacer el tributo de una banda?
Si se quiere hacer un buen tributo si, es muy 
necesario investigar mucho a la banda.  
Sobre todo la parte musical. Hay que sacar a 
la perfección el sonido del instrumento que 
le tocó a uno. En mi caso trabajé mucho el 
audio, en sacar el sonido lo más igual posible 
a Duff Mckagan, bajista de Guns N´ Roses. 
Hay que sacar los temas a la perfección con 
todos los detalles posibles. Suelo ver muchos 
tributos en vivo y hay músicos que no son  
detallistas como yo, a mí no me gusta eso. 
Cuando se trabaja un tributo hay que hacer-
lo con detalles y no subestimar las canciones. 
Si suenan lo más fiel e igual a los discos a la 
gente le encanta. Y también cuidar mucho la 
imagen. Ropa acorde al estilo de los Guns, 
pero sin exagerar tanto. Hay tributos que se 
ponen pelucas y esas cosas, ya me parece un 
poco bizarro. Hay gente que le gusta, a mí 
no. Elegimos ser nosotros mismos tocando 
nuestros instrumentos, pero con una buena 
imagen hard rockera.

¿Qué proyectos tenés a futuro?
Tenemos una banda muy bien trabajada, 
me gustaría salir a tocar afuera de Córdoba 
para poder promocionarla en todos los  
lugares que sea posible. Que siempre fue lo 
que quise desde que arranqué en esto, tocar 
en vivo lo más que se pueda y viajar mucho 
con la música.-
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 LUCAS ARN (Jugador y Capitán de Atenas)

"Hicimos historia y devolvimos  
a Atenas a la Liga Nacional"

El interno fue clave para el regreso del 
club de B° General Bustos a la elite del 
básquet argentino. A los 35 años, fue 
el más destacado en la Liga Argenti-
na. Hace un año había pensado en el 
retiro. 

¿Es cierto que estuviste a punto de 
dejar el Básquet antes de llegar a 
Atenas esta temporada?
La oferta de Atenas apareció en un  
momento de mi carrera que hace un año 
me había replanteado si tenía ganas de 
seguir jugando. Donde había perdido un 
poco el romanticismo con la vocación o 
con mi rol de jugador. Y apareció un  
poco esta propuesta de encabezar un 
proyecto siendo líder para volver nada 
más ni nada menos que Atenas a la Liga 
Nacional.

¿Qué significa para vos haber logra-
do este ascenso y el título de  
Campeón?
Conseguir este logro con Atenas fue  
sinceramente increíble e inexplicable. Las 
sensaciones, lo que generó y como la 
gente se fue identificando  con el equipo. 

La verdad, esa identidad que generamos 
con la gente y ese revivir de todo el  
pueblo "Griego" fue sin duda para mí el 
premio mayor que se terminó coronando 
con el ascenso y el título. Pero ese ADN 
"Griego" se fue despertando de a poco, 
un poco mérito del equipo, sin  
duda, que fue lo que representó Atenas 
pero también esa convicción y esa  
necesidad del pueblo "Griego" de volver a 
dibujar la imagen de Atenas en lo más 
alto. Jugamos con presión todo el año. El 
desafío era grande pero los más ilusiona-
dos éramos nosotros.

¿Qué representa haber conseguido 
todo esto con Atenas, el equipo más 
ganador de la historia de la Liga  
Nacional?
Aumenta el valor enormemente.  Atenas  
despierta pasiones inexplicables. A todos 
los lugares donde fuimos a jugar, más 
allá de que jugamos a cancha llena por 
la importancia que tiene Atenas como 
institución y lo que generó en todo el  
torneo de ascenso, también nos encon-
tramos con que había hinchas de Atenas 
en todo el país, en San Luis, Buenos Aires, 
en todo el norte, Chaco, Mendoza. En  

todos los lugares donde fuimos nos  
encontramos gente que era hincha de 
Atenas. Eso sin dudas te marca la pasión 
y la identidad que generó Atenas a lo  
largo de todos estos años en el básquet 
argentino. Yo creo que la ficha de lo que 
acabamos de conseguir va a bajar de a 
poco... ¡Hicimos historia y devolvimos a 
Atenas a la Liga Nacional!

¿Te imaginabas siendo ídolo y referen-
te de la reconstrucción del  "Griego"? 
Mi identificación con la gente es algo que 
también, no fue algo planeado. Son esas 
cosas que el básquet te regala, que el  
deporte me regala. Sin dudas es mágico 
lo que pasó, lo vivo hasta el día de hoy 
con mucha emoción. Es todo un orgullo 
ser un referente de un equipo campeón, 
ser el capitán de un semejante grupo de 
profesionales con un cuerpo técnico de 
primera, que la gente haya sentido esa 
representación, que haya sentido que 
uno está a la altura de las circunstancias, 
que uno representa bien al club de sus 

amores... Eso es impagable, lo voy a  
llevar para siempre conmigo y lo disfruté 
muchísimo. Me encantaría seguir  
jugando acá y que Atenas vuelva a ser lo 
que siempre fue.

Saliendo del Básquet, ¿Cuáles son 
tus hobbies?
Soy un amante de los caballos, arranqué 
la carrera de Técnico en Producción 
Agropecuaria. Además, me apasiona la 
música, y toco la batería y la guitarra.


